



## 赤い羽根共同募金

11月2日(木)の朝、生徒昇降口で生徒会が赤い羽根共同募金への協力を呼びかける活動を行いました。皆さんの善意が、より良い生活のために、また福祉事業などに活用されます。ご協力ありがとうございました。



## 新温泉町文化祭

11月3日(金)新温泉町文化祭にダンス部が参加しました。夢ホールのステージは、照明や音響など普段味わえない演出ができるので、生徒からとても人気のある場所です。格好良いダンスに多くの声援が送られました。



## 避難訓練

11月2日(木)地震と津波を想定した避難訓練を実施しました。地震発生時の対応や、津波警報が出た際の校内での避難の仕方を確認し、いざというときに備えて意識を高めました。



## 校内マラソン大会

11月9日(木)校内マラソン大会を実施しました。天候にも恵まれ、また近隣の方々からも応援していただき、気持ちよく走れました。そして全員が制限時間内に完走！各自が自分と向き合い挑戦できた良い日になりました。



## 薬物乱用防止教室

11月15日(水)1年生を対象に、薬物乱用防止教室を実施しました。講師に学校薬剤師の谷先生をお招きし、薬物の危険性や使用したときに起こる症状をお話いただきました。また、誘われたときの断り方も実演を交えて教えていただきました。



## 地域のイベントへ



11月18日(土)かにまつりに家政部が出店しました。販売したパウンドケーキがあっという間に売り切れました。悪天候でステージの催しが中止となり、ダンス部、麒麟獅子舞部の出演は見送られました。また、グローバルキャリア類型2年生は JR 浜坂駅で2度目のポップアップストアを出店しました。前回と同じく「ぎよめしめし」を販売。こちらも多くの方にご購入いただき完売。生徒たちも寒い中一生懸命販売しました。

## 浜高アートフェス

11月28日(火)から30日(木)までの3日間、本校の美術室前を中心に「浜高アートフェス」が開催されました。3年生ビジュアルデザインを選択する生徒の作品が多数展示されました。ジャンルも多岐に渡り、次はどんな作品が出てくるんだろうと楽しみながら鑑賞できる素敵な空間でした。



その他の記事や行事予定の詳細等は、浜坂高校ホームページをご覧ください。